

Mineros pedirán esclarecimiento de asesinatos y desapariciones

Prosigue fase informativa de negociación sobre salario mínimo

Los mineros pedirán el esclarecimiento de todas las muertes y desapariciones de trabajadores, ocurridas después del golpe de Estado del 17 de julio de 1980, por causa política-sindical.



Seminario sobre Alimentación y Nutrición

Las conclusiones y recomendaciones del Seminario sobre Alimentación y Nutrición, que se realiza en la Casa de la Cultura, serán incorporadas al Plan Trienal del Gobierno, dijo el Subsecretario de Planeamiento y Coordinación, Waskar Montenegro Céspedes.

Juan Pablo II en Fátima

Arzobispo de La Paz concelebrará mañana misa para orar por la paz

El Arzobispo de La Paz, Monseñor Jorge Manrique Hurtado, concelebrará a las 18.30 horas de mañana, solemne misa en la Catedral de esta ciudad, para orar por la paz en el mundo y para pedir la protección de la Virgen María a la América Latina.

"PEREGRINACION DE JUN PABLO II A FATIMA"

Este jueves, 13 de mayo, el Santo Padre, Juan Pablo II, va a estar en Portugal, concretamente en el Santuario mariano de la Virgen de Fátima, para testimoniar así a la Santísima Virgen su agradecimiento por haberlo salvado del gravísimo atentado que, hace exactamente un año, sufrió en la Plaza de San Pedro, en el Vaticano.

Estaño : 5,89 dólares

La libra fina de estaño se cotizó ayer en 5,89 dólares, dos centavos más que su precio anterior en la Bolsa de Metales de Londres.

COTIZACION OFICIAL

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Banco Central de Bolivia, Cotización del Dólar en el Mercado Libre, Promedio General de Compra, etc.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Banco Central de Bolivia, Cotización del Dólar en el Mercado Libre, Promedio General de Compra, etc.

Por huelga de profesionales de la COMIBOL

Volatilizadora de La Palca paralizó sus operaciones

La planta de volatilización de La Palca paralizó operaciones desde las cero horas del pasado lunes 10 de mayo, debido a la huelga indefinida de los profesionales y técnicos de la Corporación Minera de Bolivia.



Embajador argentino visitó al Ministro de Finanzas

El Embajador de la República Argentina, Brigadier Mayor Francisco Salinas, visitó ayer al Ministro de Finanzas Lic. Lucio Paz Rivero.

Nuevas autoridades en la Universidad de Cochabamba

Representantes del documentado y del universitario también hicieron uso de la palabra para destacar la reconquista de la autonomía universitaria al servicio del pueblo.

El flamante Rector, Arq. Freddy Aranibar Salazar y el Dr. Ljubí Stambuck Sasunje, fueron posicionados en la noche en los cargos de Rector y Vice-rector de la Universidad Mayor de San Simón.

Hay se comenzará a pagar a maestros

El Ministro de Educación y Cultura, Teniente Coronel Vera Antezana, anunció que hoy se comenzará a entregar las papeletas de pago, correspondientes al mes de abril, a los maestros fiscales de todo el país.

Sindicato de empleados de SIDERSA

Los empleados de la Empresa Siderúrgica Boliviana (SIDERSA) eligieron al directorio ejecutivo de su sindicato, integrado por los siguientes trabajadores:

Comisión andina estudiará ayuda para la Argentina

Una comisión andina que se reunirá en el transcurso de las próximas semanas, estudiará la situación del comercio de la subregión con la Argentina, con objeto de analizar las posibilidades de cooperación a ese país.

Bajos ingresos de YPFB retrasan ejecución de proyectos petroleros

La disminución de los ingresos de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos, a causa de los precios subvencionados de los carburantes, plantea graves dificultades para alcanzar los objetivos mínimos de los planes de desarrollo energético nacional, según se informó en fuentes oficiales.

Convenio entre ISAP e Instituto de Desarrollo

Representantes del Instituto Superior de Administración Pública (ISAP) y del Instituto de Desarrollo Boliviano (IDEB), suscribieron un convenio de colaboración para promover la capacitación de recursos humanos en materia de integración.

Hungría ofrece cooperación a Bolivia

El Director Ejecutivo del ISAP afirmó que el programa, por su amplitud y la seriedad de las instituciones que comprometeron su apoyo en la ejecución del mismo, será un gran aporte para el mejoramiento de los mecanismos integradores a nivel nacional.

Interventor de la Contraloría fue detenido con contrabando

El interventor de la Contraloría General de la República en la Dirección General de Aduanas, Ariel Monje Monje, fue detenido en un retén aduanero de La Paz en posesión de 80 cajas de detergente internado ilegalmente al país, desde el Perú, informó la Dirección General de Aduanas.

Congreso Eucarístico Boliviano

Arzobispo de Panamá agradece al de La Paz por asistir a Congreso

El Arzobispo de Panamá, Monseñor Marcos G. McGrath, a través de una carta dirigida al Arzobispo de La Paz, Monseñor Jorge Manrique Hurtado, agradece su asistencia y participación, junto con el R.P. Manzanera, al Congreso Eucarístico Boliviano, celebrado del 11 al 18 de abril en Panamá.

Colquiri en emergencia

Los trabajadores mineros de Colquiri se declararon en "estado de emergencia por 48 horas" en protesta por la falta de pago de salarios y el desabastecimiento de las pulperías, la falta de herramientas y deficiencias en la atención médica.

Colquiri en emergencia

Los representantes de Bolivia, Ecuador y Paraguay, considerados países de menor desarrollo económico relativo entre países miembros de la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI), se reunieron en Santa Cruz entre el 5 y 8 de mayo para tratar temas relacionados con la apertura de mercados y la vigencia de facilidades y programas especiales para los tres países.